

Historia de un matrimonio feliz en la Obra de Dios

Hace 70 años, un 22 de julio de 1953, llegó el Opus Dei a Guatemala para irradiar un mensaje de encuentro con Dios en la vida ordinaria.

Presentamos una serie de historias que han transformado corazones por medio del espíritu de la Obra de Dios.

Juan Ocando y Astrid Barillas de Ocando, supernumerarios del Opus Dei, viven en Guatemala y nos cuentan cómo encontrar a Dios y servir a la Iglesia desde el matrimonio.

28/09/2023

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/historia-de-un-
matrimonio-feliz-en-la-obra-de-dios/](https://opusdei.org/es-sv/article/historia-de-un-matrimonio-feliz-en-la-obra-de-dios/)
(01/02/2026)